



国際ロータリー 第2610地区 富山第4分区

Rotary



Takaoka West

高岡西ロータリークラブ

2019.11.20 No.2105

⑯⑰⑯⑰⑯

創立 1966年10月26日 (認証 1967年 国内創立順位 785)

● 会長 横田純一 ● 幹事 沖 昌幸 ● クラブ会報 高島 誠、宮崎甚一、安川甚一、松本和也

第2553回 例会

2019年10月16日(水)

司会：伊勢豪範 S A A

◇開会点鐘
会長挨拶

横田純一 会長

ここ1週間、日本列島を揺るがす大きな出来事、話題が多くありました。

明るい話題は、やはりラグビーの「日本対スコットランド」戦であろうかと思います。ラグビーの醍醐味を十分に見ることができました。また、一方では、関東地方を中心に上陸し、記録的な大雨をもたらした台風19号は、前回の15号と同様、大変甚大な被害をもたらしました。発生件数そのものは例年との事ですが、短い期間に東日本の広い範囲で猛威をふるった事はあまり前例がありません。

昨日、友好クラブである上田東RCの事務局に問い合わせたところ、上田市内周辺に目立った被害はなかったようですが、メンバーの上田電鉄やりんご園など、数人が後処理で忙しくされているようです。被災された方々にはお見舞いを申し上げ、一日も早い復興を皆さんと共に祈りたいと思います。

さて、本日はゲストとして、米山記念奨学生に中国からの米山奨学生リョウ・タクケイさん、七尾RCよりカウンセラー石田朗様にお越しいただき、ありがとうございます。よろしくお願ひ致します。折しも、今月は米山月間であり、タイムリーなゲスト卓話かと思います。ご承知のように、ロータリーでは、日本で学ぶ外国人私費留学生に奨学金を支給し支援する「ロータリー米山記念奨学事業」を展開しており、当地区にも毎年20名前後の奨学生がおります。奨学生の数や支援総金額については、国内で民間最大の奨学団体と言われております。これも皆さんをはじめ、全国のロータリアンのお陰によるものです。ロータリー青少年交換制度とは違い、成人された私費留学生の経済的援助を主眼にしておりますが、奨学生1人に1つのクラブが世話をし、カウンセラー制度による心の通った支援が特色であります。既にこの事業により2万人を超える奨学生が恩恵を享受し、日本と世界を結ぶ架け橋となって活躍しており、本来の目的である、ロータリー活動の良き理解者となる人材を育成しているところです。

米山記念奨学会のことを少しお話ししましたが、奨学生「リョウ」さんには、日本はどのように映りどのように感じられたでしょうか。良い点、悪い点、「文化」「風習」の違いが多々あるとは思いますが、ざっくばらんにお話していただければと思います。

【報告事項】

★幹事報告

①例会変更・今後の予定について

★出席報告

会員数 50名 出席者 35名

出席率 80.4%

★ニコニコBOX報告

横田会長「七尾RC石田様、米山奨学生リョウ・タクケイさん、本日はよろしくお願ひ致します。10月も中旬になり朝晩大変寒くなりました。みなさんお身体にお気を付け下さい。」

石橋正好様（富山RC）「久しぶりにMUにお邪魔させて頂きました。」

中村さん「弊社のイベントふれあいフェアを高岡テクノドームで開催します。今週末は台風は来ませんのでどうぞご来場ください。」

松崎さん「今月は米山月間です。米山奨学生リョウ・タクケイさんようこそいらっしゃいました。日本での留学生活はいかがでしょうか？卓話を楽しみに聞かせて頂きます。」

沖幹事「梁卓慧さん、本日の卓話宜しくお願ひします。」

竹内さん「富山RC石橋正好さん、ようこそ！お元気そうで何よりです。」

本日のプログラム

ゲスト卓話

一般財団法人北陸経済研究所理
事長

浅林孝志 様

2019. 10. 16 プログラム：米山奨学生卓話 梁卓慧(リョウ タクケイ)さん from 中国 <金沢大学>

私の留学生活 ー日本と中国の文化の違いからー

梁さんから見た日本と中国の文化や習慣の違いを楽しくお話しして頂きました。

①礼儀正しいところ、②ルールを守ること、③他人に気使うこと これらを学び、成長できたとの事です。これからも頑張って下さい！



第2554回 例会 2019年10月20日(日) 健康ウォーキング例会 @ 高岡古城公園

◇開会点鐘

◇会長挨拶

皆さん、お早うございます。

今日は、朝からとても気持ちのいい「ウォーキング日和」となりました。さて、先月に引き続いでの早朝例会ですが、今回は健康ウォーキング例会を企画しました。今日は、通常の清掃活動に加え、「健康維持」「体力増強」を意識した正しい歩き方を古本会員、すみません…古本先生に指導していただきます。楽しみしております。よろしくお願ひ致します。

↓ウォーキングに加え、清掃活動も行いました！



第2555回 例会 2019年11月1日(金) 子どもサイエンス実習「宇宙一日出前教室」@高岡市立下関小学校

◇開会点鐘

会長挨拶

はじめに、先日行いました、「健康ウォーキング早朝例会」では、古本会員に正しい歩き方の、指導をしていただきました。改めてお札を申し上げます。また、機会があれば、よろしくお願ひします。

さて、本日は、下関小学校での移動例会、ロータリー財団地区補助金事業、子どもサイエンス実習「宇宙1日出前教室」を、NPO法人宇宙アドバイザー協会から、2名講師をお呼びして、行う事と致しました。小学校ではなかなか学ぶ事のできない、宇宙に関する勉強を、実験を通して、面白しそく、身近に感じてもらい、少しでも宇宙について、興味を持つもらう事が、できればと思い、企画致しました。

はじめて、試みであります。

皆さん、よろしくお願ひします。

～～下関小学校 体育館にて～～

参加者数：4年生 97名

横田純一

横田会長：

皆さんは、夜空に輝く星や、月を見て、空はどこまで続いているのか、宇宙ステーションという、言葉を聞いたけど、どんなふうに出来ているのか、また宇宙飛行士になつて、宇宙に行ってみたいけどどうすれば、いいのかなど、宇宙を知りたいと、思うことはないでしょうか？

人類が始めて、ロケットを打ち上げ、宇宙に飛び出し、地球を一周したのは、今から約62年前の事です。その時人は、乗っていましたが、その4年後には、人の乗ったロケットが打ち上げられ、宇宙への夢は、夢ではなく、現実になりました。

世界には、空の彼方宇宙に、興味を持ち、宇宙飛行士になる事を、夢見ている子供達が、大勢います。日本でも宇宙飛行士になり、ロケットに乗って、宇宙に飛び出し、帰ってきた人が何人もいます。今、小学4年生の皆さん、大人になる頃には、家族で宇宙旅行に、行ける時代が来るかもしれません。

富山新聞 第3種郵便物認可

JAXA元職員が講師 下関小で教室

手作り「ロケット」発射 宇宙飛行士の暮らし学ぶ

高岡西ロータリークラブ(RC)の「子どもサイエンス実習・宇宙一日出前教室」は1日、高岡市下関小で開かれた。4年生約100人が宇宙航空研究開発機構(JAXA)元職員から、宇宙飛行士の暮らしを学び、それぞれが「パルーンロケット」作って体育館で飛ばし、夢を膨らませた。

高岡西RC企画国際宇宙ステーション(ISS)日本実験棟の支援業務に携わった富永和江さんと、ロケット打ち上げを担当した阿部稔さんが講師を務めた。

パルーンロケットづくりでは、児童が自分の名前や絵を描いた直径約5㌢長さ約1㍍のロケット型風船を膨らませた。重りの代わりにビニールテープを巻いたり、尾翼を取り付けたり、尾翼を取り付けたりして、ロケットを遠くへ飛ばす工夫を凝らした。

富永さんはISSでの宇宙飛行士の生活を紹介して、ロケットを遠くへ飛ばす工夫を凝らした。

西RCが子どもの夢を育もうと初めて企画した。横田純一会長は会員約30人が参加し、児童の工作を手伝つて見入った。

宇宙一日出前教室は高岡西RCが子どもの夢を育むことで懸念される骨や筋肉が弱るので、毎日トレーニングします」と話した。無重力空間での懸垂運動や自転車などを紹介し、児童たちは目を輝かせて見入った。

西RCが子どもの夢を育むことで懸念される骨や筋肉が弱るので、毎日トレーニングします」と話した。無重力空間での懸垂運動や自転車などを紹介し、児童たちは目を輝かせて見入った。

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

第2556回 例会 2019年11月6日(水) 地区大会報告

報告者：安川会員、千田会員、川津会員

会長挨拶

皆さん、こんにちは。
11月に入り、段々と寒くなって参りました。インフルエンザも、既に出始めているようですので、体調には気をつけたいものです。

はじめに、先日、下関小学校での「宇宙1日出前教室」においては、皆さんのご協力を頂き、無事、終える事ができました。ありがとうございました。

先月22日には、即位礼正殿の儀、という事で、「高御座」「御帳台」に登られた、両陛下を拝見することができました。両陛下や皇族の方、お付の方らの昔ながらの日本の伝統衣装に、即位礼の重みを感じました。海外からの王族や、大統領らも古式豊かな日本のしきたりに、感動されていました。この後、10日に祝賀パレードがありますが、大勢の人で盛り上がるものと思います。

もうひとつの嬉しいニュースは、富山県出身の八村塁選手の、NBAでの大活躍や、朝乃山関の新三役、「小結」昇進です。これからがますます楽しみです。

さて、北陸新幹線もようやく全線開通となり、一安心しました。しかし、台風19号による被害の大きさを、改めて感じているところです。

富山県は、台風をはじめ災害が、比較的少ない県ということで、九州や沖縄のように、毎年台風被害を受けている地域や、今年の被災地を思うと、有難い、と言わなければなりません。

しかしながら、一方で、富山県人の災害に対する意識や備えは、低いと言われています。私たちも、予報など早めの感知、早めの避難指示と、避難意識の養成、支援体制の確立など、できることは何でもして、おかなければなりません。安易に考えることのないように、したいものです。

本日は、地区大会の報告等、いくつかの催しがありますので、挨拶はこれぐらいに、させていただき、順次進めて参りたいと思います。

よろしくお願ひ致します。

**今月は、
ロータリー財団月間です!**

横田会長

司会 古本副SAA

横田純一会長

◇開会点鐘

◇お祝い事の報告

☆ 11月誕生日のお祝いを申し上げます。

車 信さん(19日) 清都康介さん(23日)
金森勇四郎さん(25日) 島 竜彦さん(26日)
杉本友夫さん(26日)

☆皆出席のお祝いを申し上げます。

平田俊一さん(52年) 松崎雅子さん(6年)
三屋尚之さん(3年)

★会長報告

①次々年度(2021-2022年度)会長候補者の発表 ⇒

*指名委員会 代表 平田俊一会員より
次々年度会長候補者： 千田敏勝 会員

②次年度理事・役員指名委員の発表

岡崎会員、本田会員、引田会員、三屋会員
安川甚一會長エレクト 5名

★幹事報告

- ①例会変更・今後の予定について
- ②ロータリーの友、月信、会報の配布
- ③ロータリーレート \$ = 108円

★出席報告

会員数 50名 出席者 41名

出席率 95.7%

★ニコニコBOX

横田会長「3週間ぶりの通常例会です。ほーむはやはり落ち着くものですね！秋の味覚、本ズワイガニ、甲箱カニの解禁日です。楽しみにしております。」

宮崎さん、杉本さん、車信さん、川津さん、中川さん、辻さん、沖幹事より。

今後のプログラム

- ◎11/27 (水) 高岡北RC合同懇親例会
18:15～ 高岡商工ビル10F
- ◎12/4 (水) 年次総会
- ◎12/11 (水) 卓話
F KKエーサービス 福園敏治 様
- ◎12/18 (水) 年忘れ夫人同伴夜間例会
@ホテルニューオータニ高岡
- ◎12/25 休会